

Grußwort des ersten Vorstandes

Mit dem Ausdruck stolzer Freude kann unser Burschenverein "Concordia" 1894 Mitterteich in diesem Jahr sein 100-jähriges Bestehen feiern.

Mein besonderer Gruß gilt unserem Ehrenschirmherrn Landrat Karl Haberkorn, dem Schirmherrn Ersten Bürgermeister Erich Dickert und der Stadt Mitterteich, allen Vereinen und Organisationen sowie den umliegenden Burschenvereinen, die dieses Jubiläum vielleicht zu einem unvergesslichen Ereignis werden lassen.

Mein persönlicher Dank gilt jetzt schon allen Mitgliedern, Helfern und Helferinnen, die mit an dieser Aufgabe arbeiteten und noch arbeiten werden, um wirklich unseren Festbesuchern das möglichst Beste und Schönste zu bieten, das in unseren Kräften steht.

Ich wünsche allen Freunden und Gönnern des Vereins frohe und heitere Feststunden!

Ihr Roland Hildebrand 1. Vorstand